

REMANIEMENT GOUVERNEMENTAL

De nouveaux ministres ou secrétaires d'État dans plusieurs champs d'activité des psychologues

Gabriel Attal à l'Education nationale et la jeunesse,

Aurélien Rousseau à la santé,

Aurore Bergé aux Solidarités et à l'Autonomie des personnes handicapées,

Fadila Khattabi chargée des personnes handicapées.

Nous leur souhaitons une bonne arrivée dans leurs nouvelles fonctions. Nous attendons essentiellement de leur part une écoute directe des propositions et revendications des psychologues.

Chacune et chacun feraient un geste fort en rencontrant rapidement des responsables du SNP pour entendre nos analyses des souffrances psychologiques des populations de leurs champs de responsabilité.

Nous espérons qu'aucun de ces nouveaux ministres et secrétaires d'État n'oubliera l'importance de la dimension psychologique des problématiques de leurs ministères et qu'ils répondront favorablement à notre main tendue en nous recevant nommément rapidement.